

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah menganalisa Tinjauan Hukum Islam Terhadap Hadiah Pertandingan Sepak Bola yang Diambil Dari Uang Pendaftaran yang diselenggarakan di Desa Junti Kecamatan Jawilan Kabupaten Serang maka penulis menyimpulkan sebagai berikut:

1. Dalam pelaksanaan pemberian hadiah perlombaan sepak bola di Desa Junti panitia mendapat dana langsung dari Desa untuk kegiatan perlombaan tersebut mulai dari perbaikan lapangan sampai gaji wasit dan komentator, akan tetapi dana tersebut tidak untuk hadiah. Maka dari itu panitia meminta uang pendaftaran kepada para peserta yang mengikuti perlombaan sepak bola tersebut dan uang tersebut dijadikan hadiah yang berupa uang pembinaan. Anggaran desa hanya menyediakan hadiah berbentuk piala dan piagam penghargaan saja, sehingga panitia berinisiatif meminta uang pendaftaran dan uang

pendaftaran tersebut dijadikan hadiah agar para pemain bersemangat dalam mengikuti perlombaan tersebut.

2. Tinjauan hukum Islam berdasarkan hasil analisis terhadap Hadiah Perlombaan Sepak Bola yang Diambil Dari Uang Pendaftaran di Desa Junti Kecamatan Jawilan Kabupaten Serang tidak sesuai dengan syariat Islam dikarenakan adanya unsur *maysir* atau perjudian dalam perlombaan sepak bola tersebut dikarenakan panitia penyelenggara meminta uang pendaftaran kepada masing-masing peserta yang mengikuti perlombaan tersebut. Uang pendaftaran tersebut dijadikan hadiah uang tunai untuk *team* yang menjuarai perlombaan tersebut. Hal ini dapat diartikan seperti judi, karena apabila peserta yang menang akan diuntungkan dan yang kalah akan merasa dirugikan. Berbeda halnya dengan dana yang berasal dari sponsor.

B. Saran

Setelah penulis melakukan penelitian di lapangan, maka penulis memiliki beberapa saran agar perlombaan

sepak bola yang diadakan oleh Karang Taruna Desa Junti terhindar dari unsur perjudian. Adapun saran tersebut sebagai berikut:

1. Sebaiknya dibentuk panitia terlebih dahulu setelah itu diadakannya rapat untuk membuat rancangan anggaran keperluan perlombaan sepak bola tersebut dari awal sampai akhir dan rancangan anggaran biaya tersebut diserahkan ke Desa agar uang yang diberikan oleh Desa dapat dimanfaatkan dengan baik dan diusahakan semua anggaran ditanggung oleh desa mulai dari perbaikan lapangan sampai dengan hadiah. Sehingga tidak adanya uang pendaftaran dalam perlombaan tersebut.
2. Hendaknya panitia mencari sponsor untuk membiayai perlombaan sepak bola tersebut hingga akhir kegiatan. Bila perlu panitia membuat proposal pengajuan bantuan dana ke setiap perusahaan-perusahaan yang ada di Desa Junti agar terhindar dari unsur *maysir* atau perjudian.